



Weihnachtsbrief 2008

Mitteilungen des Laubach-Kollegs der
Evangelischen Kirche in Hessen und Nassau



(25) Liebe ehemalige Schülerinnen und Schüler,

bitte denken Sie daran:

Treffpunkt für alle:

Sommerfest des Laubach-Kollegs, immer am
Donnerstag bevor es Sommerferien gibt.

Für die **Abiturientinnen und Abiturienten des Abiturjahrgangs 2004** soll mit diesem Weihnachtsbrief eine persönliche und besonders herzliche Einladung ausgesprochen sein. Wenn Sie es möglich machen können, seien Sie doch bitte auch unser Gast im Gottesdienst zur Abiturientenverabschiedung des Jahrgangs 2009.

Wir freuen uns auf Sie!

Ellen Reuther, OStD i. K.
Schulleiterin

